

# En 1906, le ciel de la ville de Petaluma est devenu rouge



Le 11 octobre 1906, les habitants de la ville de Petaluma, en Californie, ont été terrifiés par un **phénomène inexplicable**. Certains pensaient qu'il s'agissait d'une signe divin annonçant l'Apocalypse.

Ce jour-là le ciel de cette ville du comté de Sonoma est devenu cramoisi. Les nuages étaient complètement rouges. Toute la municipalité était plongée dans une ambiance surréaliste. Ce phénomène aurait duré environ 25 minutes. Après cela, tout est revenu à la normale.

s'agir d'une [tempête de sable comme cela s'est produit à Arxan, dans le nord de la Chine](#), en avril 2015.

## Sources

- [Petalumans alarmed, Los Angeles Herald](#), 12 octobre 1906